

# *Presidente de Bolivia rinde homenaje a trabajadores de la prensa*

---



La Paz, 10 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, felicitó a los trabajadores de la prensa por su labor para informar y educar al pueblo, en un mensaje con motivo del Día del Periodista.

Afirmó Morales que en su país existe la libertad de expresión y no se registra ningún caso de censura.

El Día del Periodista Boliviano fue instituido durante el gobierno de Germán Bush en 1938 para reivindicar los derechos del sector y recordar al comunicador Cirilo Barragán.

Con información de PL.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129468-presidente-de-bolivia-rinde-homenaje-a-trabajadores-de-la-prensa>



**Radio Habana Cuba**